





Unión Interparlamentaria



30 de marzo de 2011

Señora Presidenta, Señor Presidente,

Tenemos el agrado de invitar a su parlamento a participar en el Cuarto Foro Parlamentario sobre la Configuración de la Sociedad de la Información "El triple reto de la ciberseguridad: Información, ciudadanos e infraestructura".

El evento, iniciativa de colaboración entre las Naciones Unidas y la Unión Interparlamentaria (UIP), está organizado conjuntamente por el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales (DAES) de las Naciones Unidas, la UIP y la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), a través del Centro Mundial para las TIC en el Parlamento. El Foro tendrá lugar los días 18,19 y 20 de mayo de 2011 en la sede de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) en Ginebra (Suiza).

El Foro se celebrará en el contexto del Foro de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información 2011, una semana completa dedicada por las Naciones Unidas a examinar con diferentes asociados - gobiernos, empresas, la sociedad civil y organizaciones internacionales - los resultados conseguidos por la comunidad internacional cinco años después de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información (véase www.wsis.org).

El Cuarto Foro Parlamentario sobre la Configuración de la Sociedad de la Información se basa en los resultados de las ediciones de 2008, 2009 y 2010 y tiene por objeto reforzar el diálogo entre los legisladores sobre las medidas parlamentarias que pueden contribuir al desarrollo de sociedades de la información integradoras y orientadas a las personas.

El Cuarto Foro Parlamentario se centrará en las responsabilidades de los miembros de los parlamentos en materia de representación, elaboración de leyes y control en la esfera de la ciberseguridad. Abordará los retos particulares que plantea el uso ilícito de las tecnologías de la información y las comunicaciones, como la protección de los ciudadanos en el entorno interconectado, la protección de los datos, la información y la infraestructura estatales, y la respuesta internacional a la ciberdelincuencia.

Adjuntamos a la presente invitación una nota recordatoria, el programa provisional, el programa anotado y una nota de información práctica sobre el Foro Parlamentario. Se facilitará información adicional relativa al Foro en el sitio web del Centro Mundial para las TIC en el Parlamento: www.ictparliament.org/parliamentaryforum2011.

Se propone que las delegaciones estén encabezadas por los presidentes de las comisiones parlamentarias con competencias en materia de ciencia, tecnología, información y telecomunicaciones.

Los nombres de todas las personas que componen la delegación de su parlamento deberán ser comunicados al Centro Mundial para las TIC en el Parlamento a más tardar <u>el 6 de mayo de 2011</u> utilizando el formulario de inscripción que se adjunta (correo electrónico: info@ictparliament.org; fax: +39 0668211960). Las delegaciones también pueden inscribirse en línea en la página web del Foro antes citada.

Con el fin de enriquecer el debate durante el Foro y lograr un intercambio de medidas de política sustanciales entre parlamentos de todo el mundo, rogamos a su parlamento que presente con antelación una contribución por escrito en la que se expliquen las medidas legislativas y de control adoptadas para abordar cuestiones de ciberseg uridad. Las contribuciones deben seguir las pautas establecidas en la planilla adjunta.

Confiamos en contar con la presencia de su parlamento en este evento, y esperamos recibir los nombres de sus delegados en el plazo establecido.

Le ruego acepte, Señora/Señor Presidenta/e, el testimonio de nuestra más alta consideración.

Sha Zukang Secretario General Adjunto Naciones Unidas Anders. B. Johnsson Secretario General LIIP Hamadoun Touré Secretario General UIT